
2013年度 事業報告と参加者の声 

 

４月３０日（祝） 奉仕作業＆バーベキュー 

    参加者 ２８家族  総勢 ８２名 

    草刈り、溝掃除、草取り、窓ふき、おもちゃ拭きと皆さん一生懸命

    取り組んで頂きありがとうございました。 

    理事長より今後のワンハートについてのお話がありました。 

    天候にも恵まれ、バーベキューもおいしかったです。 

 

 ６月 １日（土） モーニング体験発表～中濃特支小６女の子・重度知的障害～ 

    参加者 １２名 

    必ず人の手を借りないと生きていけないから、少しでも可愛がっても 

    らえる子に、せめて迷惑をかけない子に育てよう！ 

    ※幼児の頃、歯科検診で先生の指をかむ(><) 

      ・毎月歯科へ通い、2年間で歯石取りができるようになった 

      →他人の目も気になり、本当に嫌だったけれど私がやらなければ、 

       誰もこの子を歯科に通えるようにしてくれない。 

    ・自分だけでなく、子どもの成長の節目で悩み、考え、いろんな壁に 

     ぶつかって、一つずつ乗り越えて今があるんだな…と励みになり、 

     参考になりました。 

    ・先輩お母さんの話を身近で聞く事ができ、同じような悩みに共感で 

     きたり、子どもとの関わり方の参考にでき、勉強になりました。 

    ・歯の治療については、先延ばしにしてきたので耳の痛い話でしたが、 

     真剣に考えるきっかけになりました。 

 

６月１０日（月） 学習会「応用行動分析学」～問題行動～ 

    参加者 １８名 

    「自傷、他害、器物破損、多動」問題行動を無くすための取組 

    親は、消費者として先生に要望を伝え、子どもがより良くなるように 

    することが大切です。 

      子どもへの対応でこのようなことがありませんか？ 

    負の強化・・・１度経験したことを繰り返します 

    正の強化・・・叱っても、殴っても、本人にとってご褒美となる 

    ・基礎の基礎から教えて頂いて、自分の子どものいろんな場面を想像 

     しながら反省する点だったり、これから実践してみようと思うこと 

     が出来た。 

    ・ただ困っているというだけでなく、具体的なデータや条件、ＥＯな 

     どを考えたうえで対処法を考えなくてはいけないと感じました。負 

     の強化の話はとても胸に刺さりました。おもちゃがほしいと座り込 

     んだ時等ジュースを買うなどして乗り切っていました。もっとお話 

     が聞きたかったです。 

    ・目先のことしか見えていなかったので、問題行動の前後、分析など 

     もっと気にして一度データを取ってきたいです。 



６月１５日（土） ママの会 

    参加者 ８名 

    ・普段、他の親さんと会うことが殆どないので、色々な話ができて良 

     かったです。 

    ・子供が一緒だと落ち着いて話ができないので、ママ会は嬉しかった

     です。 参加人数が多いが増えるといいと思います。 

 

８月１１日（日） お泊まり会 

    参加者 ８家族 ２２名 参加者の声 

    ・初めて参加しましたが、川遊びや色々な体験ができて良かった。 

     親とスタッフのまったりタイムが気に入りました。 

    ・昼食、夕食、量もありどの料理もおいしかったです。川遊びは皆さ 

     んと一緒で楽しめました。来年は水着を持って参加したいです。 

    ・とてものんびりして、楽しく過ごせました。 

    ・外泊が大変苦手な子なので、こういった機会に練習する事で苦手が 

     薄らぐことを願って参加しました。ありがとうございました。 

 

１０月１２日（土） 第１部 モーニング体験発表 

    参加者１３名   

    ・お母さんの色々なお話をお聞きし、とても勉強になりました。参加 

     で来てとてもよかったので、又機会があれば参加したいです。 

    ・排泄のこと、学校のこと等初めて知ったことが多く、勉強になりま 

     した。このような体験会は参加して、今後の参考にさせて頂きます。 

          第２部 新美先生学習会 

    ・先生の穏やかな話し方、とてもわかりやすく心に響く内容でした。 

    ・とても気持ちが明るく前向きになれました。障がいを持っているこ 

     とに何の負い目も感じる必要はないということに励まされました。

     いつもユーモアたっぷりで笑わせて頂いています。また、ぜひ参加 

     したいです。 

 

１１月３日（日） ワンハートまつり 

    利用児来場 ２４家族 

    太鼓クラブは、少ない練習でしたがいつも通り頑張れました。 

    おひさまみそで豚汁を作り無料配布をしました。 

    地域の方（大正琴、武芸川中学校合唱、キッズダンス）がステージ発

    表に参加してくださり、近所の方から手作りマドレーヌの差し入れも

    頂き（来場のハートっ子へ配布しました。）、地域の方と交流が持て

    るまつりと感じました。 

    他にもマジックショー、巨大筆文字パフォーマンス、抽選会等で盛り

    上がったステージ発表。保護者会会員の協力により品揃え豊富なバザ

    ーとなり、売上目標額を達成しました。 

     



１２月１日（日） ファミリークリスマス会 

    参加者 １９家族  

    ・初めて参加でしたが、大人も子供も楽しめる会だと思いました。 

    ・スタッフの方の発表や地域の方のハンドベルなど、次の出し物にワ

     クワクしました。来年も楽しみにしています。 

    ・スタッフの出し物が新鮮で、子どもたちを楽しませようとがんばっ 

     てくれている姿が印象的でした。 

    ・バイキングでは、豚汁がおいしく、揚げ物ばかりでなく煮物があり

     嬉しかったです。 

    ・同じ年くらいのお子さんが同じテーブルで、初対面でも話しやすか

     ったです。 

    ※共同募金より助成金を頂きました。 

 

１月５日（日） ファミリー金華山登山 

    参加者  ７家族   総勢  ２０名 

    現地集合なので、もしかして誰も来ない？？？と少し心配でしたが、

    集合写真が撮れるくらい集まりました。 

    山頂では、持参のおにぎり、カップめん、団子や肉まん・・と頑張っ 

    た後のお楽しみ!!がありました。 

    ・昨年と違うコースを登りました。距離もあり難所と思われるところ

     もあったけど、チャレンジする子供たちに成長を感じました。 

    ・朝早くから準備が出来、とても楽しく登ることが出来ました。山は

     登ると気持ちいいです。 

    ・山登り初めのいいきっかけになりました。あたたかい季節より体が

     温まるし、登りやすかった気がします。いい年始めになりました。 

 


